

## 第67回“社会を明るくする運動” 街頭啓発セレモニー



広島保護観察所から社明推進委員長（西区長）へ内閣総理大臣メッセージの伝達

平成29年7月1日(土)、アルパーク東西連絡通路に於いて、第67回“社会を明るくする運動”街頭啓発セレモニーを開催しました。ご来賓（平口衆議院議員、南広島保護観察所統括官、富原西警察署長、楳建県更女会長、水戸川西区コミ協会長、打越西区青少協会長、西区内各小・中学校長）をはじめ、大芝小学校吹奏楽部・西地区更生保護女性会等の参加により盛大に開催することができました。皆様のご協力誠にありがとうございました。



大芝小学校のみなさんによる吹奏楽演奏



更生保護女性会コーラス部「それいゆ」による合唱

## アジア会議・世界会議に参加



9月12日 第2回アジア保護司会議

平成29年9月12日から3日間、東京・品川で第2回アジア保護司会議及び第3回世界保護観察会議が開催され、西地区保護司会から久村保護司が参加しました。

これらの会議は『社会内処遇の発展とコミュニティの役割』及び「国際ネットワークの拡大」を主題とし、世界各国の実務家や研究者等と日本の参加者総計約400名による意見交換と交流の場でした。



アジア保護司会議終了後の情報交換会



9月13・14日 第3回世界保護観察会議



9月26日定例研修会の前に報告会を実施